
 

第 2137回（1月 8日）例会報告 

～ 三クラブ合同例会・新年賀詞交換会～ 

  於：ヴェルビィ・アイトピア 

             ホスト：吹上 RC 

 

＊点  鐘  吹上 RC 鈴木秀憲 会長 

＊国歌斉唱 

＊ロータリーソング 奉仕の理想 

＊４つのテスト唱和 

＊会長挨拶  吹上 RC      鈴木秀憲 会長 

     行田 RC     碓井勝也 会長 

  行田さくら RC   時田忠彦 会長 

         

＊幹事報告  吹上 RC    馬橋亟男 幹事 

    行田 RC    鈴木貴大 幹事 

行田さくら RC  大谷文孝 幹事 

       

＊委員会報告 

＊点  鐘  吹上 RC    鈴木秀憲 会長 

 

        会長挨拶 

 

吹上 RC      鈴木秀憲 会長 

 

 

行田 RC  碓井勝也会長 

             

行田さくらＲC  時田 忠彦 会長 

あけましておめでとうございます。 

行田さくらロータリークラブ会長の時田です。昨年は

お世話になりました。本年もよろしくお願いします。 

今年、ここ２５７０地区は大変忙しくなります。皆さ

んもご存知の通り吹上ロータリークラブの鈴木秀憲現

会長が 7 月よりガバナーになる事が決まりました。7

月まではエレクトを補佐しなければいけないと、そし

て 7月以降はガバナーとして補佐しないと出来得ない

ことだと思います。皆様の御協力お願いします。 

私は中学校の大先輩を後輩として出来る限りのお手伝

いしたいと思います。 

さて、ここからは当クラブの話をしたいと思います。



当クラブでは昨年７月スタッフ交替依頼、取り組んだ

ことがクビアカツヤカミキリの撲滅です。このクビア

カツヤカミキリは中国からの特定外来種で今かなりの

猛威を振るっています。かなりの成虫・幼虫を見つけ

駆除しましたが、まだまだ退治しきれません。今ここ

にいるロータリ―の人や市民の人々を巻き込んでも５

～１０年とかかるでしょう、根気よく撲滅に向けて頑

張っていきたいと思います。 

それと、昨年、ものつくり大学の文化祭に初めて参加

し古代米カレーを販売し、その収益金をポリオ撲滅に

全額寄付しました。 

 今年は３月の終わりに坂巻導水路にさくらの植樹を

計画しています。又 

４月にはさくらクラブ恒例の観桜旅行があり、今年は

新潟の方に行く計画を立てています。 

 残り、半年一生懸命にやっていきますので皆様の御

協力よろしくお願いします。 

 

 

幹事報告 

 
吹上 RC    馬橋亟男 幹事 

 

 

行田 RC    鈴木貴大 幹事 

 

      

         

行田さくらＲＣ 大谷 文孝 幹事 

 

～ 懇 親 会 ～ 

  乾  杯  

 

行田さくら RC   清水孝男 パスト会長 

        アトラクション 

 

  ジャズ演奏＆ボーカル 「宮沢＆Masumi」 

    



 

 

       手に手つないで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉宴の辞 

 

 行田さくら RC 川野健人 会長エレクト 

 

       締 め  

 


